

## さしま健康交流センター 遊樂里

来館者 100万人達成






**平成22年3月14日のオープンから8年を迎えた「さしま健康交流センター遊樂里」は、来館者100万人を達成いたしました。これもひとえに多くの皆様のご協力とご支援の賜物だと感謝いたします。**

これを記念し、平成29年9月1日(金)に「来館者100万人達成記念式典」を開催しました。記念すべき100万人目のお客様は、坂東市

からお越しの真中様。管理者より記念品とスタッフから花束が贈られました。真中様は、緊張しながらも笑顔で、「正直びっくりしました。これからも利用したい」とおっしゃっていました。

これからも多くの方にご利用いただけるよう、スタッフ一同努めてまいりますので、ご来館くださいますよう、お願い申し上げます。

橋本管理者より「地域の健康に欠かせない施設。年々利用者が伸びているので今後も活用してもらえれば」とあります

橋本管理者から記念品を贈呈しました

## さしま斎場待合室 改修

参列者の声をかたちに…

**旧**



以前は段差がありました

**新**



段差を無くして出入りが楽になりました




照明はLED!



明るく広い室内

**参列者の声が実現**

参列者から要望があった、さしま斎場待合室がバリアフリーになりました。

内装の改修や照明のLED化等が行われ綺麗に生まれ変わりました。高齢の方、足の不自由な方でも安心して参列して頂けます。